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El US Open, que tendrá 
cabida del próximo 26 de 
agosto al 8 de septiembre

Julián “La Araña” Álvarez 
se convertirá oficialmente 
en jugador del Atlético de 
Madrid.

Municipio de Querétaro destaca en 
prácticas para el desarrollo social
 El Municipio de Querétaro ha conseguido ser referente nacional por sus políticas públicas, que buscan me-
jorar la calidad de vida y el acceso a las oportunidades de desarrollo para la población en alguna situación de vulnerabi-
lidad.

Aeropuerto de Queré-
taro renueva nivel 3 de 
certificado ACA. 

BLOQUE el espacio in-
novador para el impulso 
al emprendimiento en 
Querétaro.

¡Adiós Festival Interna-
cional Querétaro Expe-
rimental! Pag: 06
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Evento: Se impulsaron diferentes programas sociales, que atendieron rubros como alimentación, educación y atención médica.
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 Querétaro cuenta con un espacio de innovación 
y tecnología, que busca personas dispuestas a encontrar 
mejores caminos a los establecidos, capacitarse y generar 
sinergias; se trata del Centro de Innovación y Tecnología 
Creativa, BLOQUE.

Este lugar ha sido un punto de encuentro y desarro-
llo de empresas con base tecnológica, pues además de 
fomentar la capacitación, se da impulso a la incubación de 
43 empresas, principalmente de jóvenes queretanos, las 
cuales han generado 250 empleos directos e indirectos, en 
los últimos cuatro meses.

A principio de este año,  BLOQUE abrió una convocatoria 
en colaboración con el fondo de inversión Ángel Ventures, 
al que accedieron 43 empresas del ramo de alimentos, de-
sarrollo de software, comercio digital, salud, ecología, en-
tretenimiento y finanzas, todas con base tecnológica.  De 
estas 43 empresas, apenas el 43 por ciento estaban for-
malmente constituidas, sin embargo, hoy el 90 por ciento 
ya trabajan de manera formal, lo que les ha permitido por 
ejemplo a alcanzar ventas por 6.7 millones de pesos.

Cabe hacer mención que la industria creativa y de innova-
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Evento: Suman 43 empresas que generan 250 empleos 
directos e indirectos

AL 
OÍDO

Querétaro cuenta ya con 19 parques 
caninos, durante la administración de 
Luis Nava
 El Municipio de Querétaro que encabeza Luis Nava, 
ha construido 17 parques caninos y dado mantenimiento a 
dos más, como parte de su esfuerzo para generar espacios 
en los que las familias puedan tener un sano esparcimiento 
en compañía de sus mascotas, fomentando así la tenencia 
responsable y el bienestar animal.

Los parques caninos están ubicados en colonias como: San 
Pablo II, Epigmenio González, Jardines de la Hacienda, 
Milenio III, Cimatario, Universo 2000, Parque Bicentena-
rio, Av. del Parque, Unión Magisterial y el parque Choles, 
entre otros. Además, se dio mantenimiento a los parques 
de Calesa y El Refugio, asegurando que todos los espacios 
estén en óptimas condiciones para el disfrute de las 
mascotas.

“Y estos parques públicos dedicados para los perros son 
un espacio donde pueden ejercitarse y por qué no decirlo, 
divertirse libremente. Llevar a nuestras mascotas y aprove-
char estos espacios favorece su salud integral, mejorando 
su estado físico, son más sociables, y al mismo tiempo, 
la actividad los ayuda a reducir las conductas agresivas”, 

Evento: Cada parque cuenta con aparatos de agilidad y 
algunos están divididos para razas

Que siempre si se encontraron anomalías 
entre los tres policías estatales que fueron 
detenidos, y posteriormente liberados, tras 
ser acusados del delito de cohecho.

Se trató del subsecretario de Seguridad 
Ciudadana, el titular de la Unidad de Aná-
lisis e Inteligencia y el director Operación 
Policial, a quienes, si bien no se les en-
contraron pruebas de algún delito, sí se 
detectaron conductas que están en contra 
de los valores de la institución. 

Aunque están libres, siguen bajo la lupa.

Cuando Morena ya se veía con más dipu-
tados, apenas hace unos días el Tribunal 
Electoral del Estado de Querétaro revocó 
triunfo Eric Silva en el distrito local 14, con 
lo que le otorgó la victoria a Leticia Rubio 
del PAN, para la diputación local.

El cambio tiene como contexto el próximo 
nombramiento de un fiscal, ante la renun-
cia de Alejandro Echeverría, lo que da sa-
zón a la pugna por la mayoría.

Por su parte, Eric Silva adelantó que este 
tema se llevará ante la Sala Regional 
Toluca, hecho que fue respaldado por la 
dirigencia estatal, Rufina Benítez, quien 
apuntó que se llevará hasta la Sala Supe-
rior, en caso de ser necesario.

SANCIONADOS
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BLOQUE, el espacio innovador para 
el impulso al emprendimiento en 
Querétaro
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ción es la de mayor crecimiento económico a nivel 
internacional, con proyecciones de un incremento de 
hasta un 3.9 por ciento en sus ingresos para el 2025.

Al respecto, el alcalde Luis Nava señaló que el 
BLOQUE es ya la vía de impulso de estas nuevas 
empresas y emprendedores, para que coloquen al 
municipio como epicentro nacional de la industria 
creativa y de innovación, pues además de no ser 
contaminantes, generan empleos especializados y 
bien remunerados, lo que representará un nuevo 
impulso a la economía del municipio.

SE FROTAN LAS MANOS
Algunos alcaldes electos de la zona me-
tropolitana, particularmente los de Corregi-
dora, Querétaro y El Marqués han comen-
zado gestiones, reuniones y pláticas con 
diferentes sectores, previo a su toma de 
protesta en el mes de octubre.

Y es que apenas ganaron la elección, tan-
to Rodrigo Monsalvo, Chepe Guerrero y 
Felifer Macías se pusieron a trabajar, pues 
buscan que su llegada a los ayuntamien-
tos tenga el respaldo no solo en las urnas, 
sino político. 

agregó el alcalde Luis Nava. Cada parque cuenta 
con aparatos de agilidad y algunos están divididos 
en dos zonas: una para perros de tallas mini y 
pequeñas, y otra para perros de tallas medianas y 
grandes. Es fundamental que los dueños supervisen 
a sus mascotas en todo momento y que estas porten 
placa y correa para garantizar la seguridad de todos 
los usuarios.



Refuerzan seguridad con Subcomandancia en 
el Centro Histórico de Querétaro
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Municipio de Querétaro destaca en buenas 
prácticas para el desarrollo social

Evento: Los programas han sido reconocidos y replica-
dos en otros municipios del país
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 El Municipio de Querétaro ha conseguido 
ser referente nacional por sus políticas públicas, que 
buscan mejorar la calidad de vida y el acceso a las 
oportunidades de desarrollo para la población en 
alguna situación de vulnerabilidad.

Un ejemplo es Médico Contigo, que inició llevando 
atención médica y medicinas de manera gratuita y 
a domicilio para adultos mayores y personas con 
alguna discapacidad.  Hoy, este programa ofrece 
también consultorios gratuitos en las delegaciones, 
servicio de ultrasonido y seguimiento médico a 
mujeres embarazadas a sus hogares, estudios de 
laboratorio gratuitos y servicios de prevención de la 
salud en el nuevo Centro Integral Médico Contigo 
“Nzaki”. 

“Médico Contigo” tiene más de 85 mil afiliados, 
a quienes ha brindado más de 60 mil consultas 
médicas, mil 260 servicios de ultrasonido, entregado 
más de 36 mil medicamentos y estudios de laboratorio 
y entregado más de 67 mil apoyos funcionales como 
son: sillas de ruedas, bastones, aparatos auditivos 
y lentes.

En la administración de Luis Nava también se impulsó 
“Comedor Contigo”, el cual durante la pandemia 

Evento: La construcción representó una inversión superior a 
los 101 millones de pesos

 El presidente municipal de Querétaro, Luis 
Nava, impulsó la construcción de la Subcomandan-
cia del Centro Histórico y de la Dirección de Aten-
ción de Víctimas, que será concluida antes del mes 
de octubre, para fortalecer la seguridad en el primer 
cuadro de la ciudad.

Y es que el alcalde destacó que la seguridad es una 
de las prioridades de la administración que encabe-
za Luis Nava, y uno de los retos planteados ha sido 
reforzar la presencia de la Secretaría de Seguridad 
Pública Municipal en toda la capital.

“Atendemos las demandas de las familias y este 
complejo de seguridad brindará tranquilidad a la 
ciudadanía y estar más cerca de ustedes”, comentó 
Luis Nava, quien destacó que esta subcomandancia 
en el Centro Histórico será crucial debido a la alta 
concentración de actividades comerciales, turísticas 
y culturales en la zona.

Ubicada en la calle Ezequiel Montes, entre Zarago-
za y Constituyentes, esta subcomandancia permiti-

rá una vigilancia constante y una respuesta rápida 
ante cualquier emergencia, reforzando la seguridad 
y tranquilidad de quienes visitan, transitan y viven 
en el área. Su ubicación estratégica facilitará el des-
pliegue eficiente de las fuerzas de seguridad, mejo-
rando significativamente los tiempos de respuesta.

La construcción representó una inversión superior 
a los 101 millones de pesos, e incluye un edificio 
de dos niveles, dos casetas de vigilancia, estacio-
namiento, barda perimetral y áreas verdes, en un 
terreno de 2 mil 875 metros cuadrados.

Esta obra se suma a una inversión superior a los 
545 millones de pesos, que Luis Nava ha destina-
do para infraestructura para la seguridad en Queré-
taro, e incluye obras como el Centro de Comando, 
Control, Comunicación y Cómputo (C4). Finalmente, 
realizaron un recorrido por las instalaciones de In-
dustrialix y conocer el avance de las empresas que 
ya se están instalando en la zona.

comida caliente en una delegación, pero ahora 
instala diariamente 7 puntos de reparto de alimentos 
y ha entregado más de 3 millones de porciones de 
comida en favor de más de 5 mil 600 familias que lo 
requieren. Para las mujeres, un sector fundamental 
en una sociedad justa y equitativa, Luis Nava puso 
en marcha el programa “Con Ellas”, único en su 
tipo en el país, y que a la fecha ha empoderado a 
más de 14 mil mujeres gracias a distintos cursos, 
talleres, terapias físicas y emocionales, vinculación 
laboral y apoyo a su emprendimiento, así como 
acondicionamiento físico, nutricional y hasta clases 
de natación, entrenamiento de defensa personal o 
clases de manejo.

De este programa surgió también la Universidad de 
las Mujeres, que les acerca estudios de bachillerato, 
licenciatura y maestrías a bajo costo, y se adapta 
a las necesidades de las mujeres para que no 
tengan ningún pretexto para realizar o concluir una 
preparación profesional que les permita mejorar su 
calidad de vida y la de sus familias.  A la fecha atiende 
a mil 900 alumnas y ha egresado 250 mujeres de 3 
generaciones de estudios de maestría
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Aeropuerto de Querétaro renueva nivel 3 de 
certificado ACA

Se reúne Chepe Guerrero con em-
presarios del grupo Industrialix
 El presidente municipal electo 
de Corregidora, Josué Guerrero, 
sostuvo un encuentro con empresarios 
del parque industrial Industrialix, con 
la finalidad de conocer el desarrollo de 
este espacio y así generar sinergias 
que permitan mejorar la calidad de 
vida de las y los corregidorenses.

Acompañado por el director del 
grupo Industrialix, Héctor Mendoza; 
así como la directora de Proyectos, 
Dulce Cáceres; y el director de 
Construcción del Parque, Ricardo 
Herrera; el Alcalde electo agradeció la 
apertura para conocer los proyectos 
que se tienen en materia de energía, 
infraestructura hidráulica y desarrollo, 
lo cual dijo, permitirá la atracción de 
más empresas al municipio.

Los empresarios también le explicaron 
a Chepe Guerrero los principales 
proyectos que tienen a futuro, como 
la ampliación de dos desarrollos 
inmobiliarios en Corregidora, 

Evento: Solo 47 aeropuertos en 15 países han alcanzado este nivel

Evento: El alcalde electo destacó la importancia 
de generar sinergia a favor de las y los corregi-
dorenses
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 El titular de la Secretaría de 
Desarrollo Sustentable (SEDESU), 
Marco Antonio Del Prete Tercero, 
anunció que el Aeropuerto Internacional 
de Querétaro (AIQ) cumplió con los 
requisitos de certificación necesarios 
para renovar el Nivel 3 de Optimización 
del Programa de Acreditación de 
Huella de Carbono en Aeropuertos 
(ACA).

Solo 47 aeropuertos en 15 países han 
alcanzado este nivel dentro del ACA, 
específicamente, el AIQ es uno de 
los 13 aeropuertos en América Latina 
y el Caribe que ha obtenido esta 
certificación.

Del Prete Tercero señaló que este logro 
refleja que el AIQ se encuentra alineado 
a la agenda ambiental establecida por 
la SEDESU, además de su continuo 
compromiso con la gestión y reducción 
de emisiones de gases de efecto 
invernadero, reafirmando su papel 

como líderes en sustentabilidad en la 
industria aeroportuaria en México.

“Ya que, con cada despegue y 
aterrizaje, estamos comprometidos a 
minimizar nuestro impacto ambiental, 
trabajando junto a los socios del 
Aeropuerto Internacional de Querétaro 
y la comunidad para continuar con 
la descarbonización de nuestras 
actividades”, puntualizó el funcionario 
estatal.

Las principales acciones que se han 
implementado para que el aeropuerto 
se encuentre a la vanguardia en 
acción climática son la realización de 
un mapeo detallado de las emisiones 
de carbono; la puesta en marcha de 
estrategias efectivas para reducir 
la huella de carbono; así como, 
una ampliación del alcance de las 
acciones ambientales para incluir a 
todos los actores de la comunidad 
aeroportuaria.

pertenecientes al grupo Realix, así 
como la atracción de más empresas a 
dicho parque industrial.

Finalmente, realizaron un recorrido 
por las instalaciones de Industrialix y 
conocer el avance de las empresas 
que ya se están instalando en la zona
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DEPORTES

“Canelo” Álvarez explota 
contra Berlanga previo a 
su pelea de septiembre

 El boxeador mexicano, Saúl 
“Canelo” Álvarez, arremetió contra 
el puertorriqueño Carlos Berlanga, 
quien será el retador por el título 
supermediano de la Federación 
Internacional de Boxeo.

La conferencia de prensa en la que se 
encararon los boxeadores terminó con 
los humos por el cielo, después de que 
Álvarez arremetiera con comentarios 
hacia Berlanga, donde aseguraba que 
el puertorriqueño no era rival para él.

“No voy a tener compasión por él, se 
necesitan 20 como él para darme un 
problema. El 14 de septiembre va a 
ver algo diferente. Te voy a dar ocho 
rounds, y desde el principio hasta el 
final vas a sentir dolor”, dijo Álvarez.

El segundo día de promoción de la 

pelea estaba a punto de llegar a los 
golpes, pues el tapatío, casi al final de la 
conferencia, dijo que otros peleadores 
de igual forma lo habían amedrentado 
y que no pudieron ganarle.

“Canelo” acabó con la paciencia de 
Berlanga, pues al hacer comentarios 
irónicos, diciendo que su hijo pegaba 
más fuerte que él, por lo que el retador 
encaró al mexicano y tuvieron que ser 
separados por la seguridad.

“Este es un deporte de gladiadores, 
al final del día va a querer quitarme 
la vida y yo voy a lo mismo. Esto está 
bien, las fotos, las entrevistas, pero 
esto es un deporte de vida o muerte y 
tienes que hacer lo que sea para llegar 
al siguiente nivel”, dijo el de Puerto 
Rico.
Al término de la conferencia de prensa, 

el tapatío, mediante la red social X, 
publicaría un video con la descripción: 
“Este wei (sic) ya valió Berlanga”, 
haciendo un juego de palabras con el 
apellido de su contrincante.

Recordemos que esta pelea se da a 
expensas de que no se pudo pactar 
el combate con William Scull, y el 
título supermediano lo defenderá el 
mexicano contra un boxeador que 
nunca ha peleado contra un campeón 
mundial.

Esta pelea se llevará a cabo en la 
Arena T- Mobile en Las Vegas, el día 
14 de septiembre, fechas en las que 
regularmente se planean eventos que 
enaltezcan el mes patrio.

Julián Álvarez deja el 
Manchester City y llega 
al Atlético de Madrid

Julián “La Araña” Álvarez se converti-
rá oficialmente en jugador del Atlético 
de Madrid. Su fichaje se confirmó con 
una cifra de 75 millones de euros, con 
20 en variables, y el acuerdo será por 
5 temporadas con los colchoneros.

El ex de River Plate se vuelve la se-
gunda compra más cara del Atlético 
de Madrid y se posiciona como la 
venta más cara del Manchester City, 
club que lo compró por 20 millones 
de euros a River en el 2022.

Julián llega a Madrid como un jugador 
crucial, pues, a pesar de que en Man-
chester era el sustituto de Haland, en 
este club se espera que vuelvan a 
aspirar por lo más importante para un 
proyecto futbolístico, los títulos.

Rafa Nadal renuncia 
al US Open

El US Open, que tendrá cabida del 
próximo 26 de agosto al 8 de sep-
tiembre, no contará con la presencia 
del histórico tenista Rafael Nadal, 
pues el español afirmaría no sentirse 
apto para participar en la justa.

Nadal afirma que su regreso a la pis-
ta será en la Laver Cup, que se cele-
brará del 20 al 22 de septiembre en 
Berlín. Dicho torneo es promovido 
por el suizo Roger Federer.
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Evento: El boxeador mexicano defenderá nuevamente su título en septiembre.
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Evento: Meses de espectáculos y cultura llegan a su fin el 17 de agosto

ESPECTÁCULOS

¡Adiós Festival  
Querétaro 
Experimental!

 La tercera edición del Queré-
taro Experimental está por concluir; 
con un último fin de semana, la fiesta 
cultural tendrá su clausura este próxi-
mo sábado 17 de agosto.

No hay dudas de que será una edición 
para recordar, pues los actos de estos 
meses fueron sobresalientes, espe-
cialmente por sus actos musicales.

Uno de los primeros shows más espe-
rados fue el de Paté de Fuá, quienes 
se encargaron de cerrar el mes de ju-
nio.

Julio sería el mes que llevaría las ex-
pectativas al cielo, pues, Comisario 
Pantera, Tino el Pingüino, y la banda 

más esperada, Porter, se encarga-
ron de abarrotar las calles del Centro 
Histórico de la Ciudad de Querétaro.
Ahora nos encontramos con los días-
contados para despedir el festival, y 
esperemos que vengan muchas más 
ediciones, no solo por el hecho de que 
es gratuito, sino también, porque el ac-
ceso a la cultura puede estar al alcan-
ce de todos nosotros.

Agosto despedirá esta fiesta, que nos 
dejará actos de gran calidad para su 
cierre.

¡Último calendario!

-Viernes 16 de agosto
¿Hasta cuándo? 19:00-20:00 hora 

-Sábado 17 de agosto
La Corriente Verde 17:00-18:00 horas

Fortunato el diablo y la muerte 17:30-
18:30 horas

Demondeath 18:00-19:00 horas

¿Hasta cuándo? 19:00-20:00 horas

Descartes a Kant 19:30-20:30 horas

Tamayo: El Infinito Cotidiano 20:00-
21:00 horas

Parrot contestatario 21:00-22:00 horas

Hércules and Love Affair (Dj set) 
21:30-22:30 

Alicia Villareal habla 
de la supuesta infi-
delidad de su esposo

¡Jesse & Joy vuelven a 
Querétaro!

Este mes de agosto tendremos a los 
cantantes de “La de la mala suerte” 
de vuelta a Querétaro, como parte 
de su tour 2024.

La cita es este viernes 30 de agos-
to en punto de las 20:30 horas en 
el Auditorio Josefa Ortiz de Domín-
guez. Tus entradas las puedes con-
seguir en la plataforma Eticket.

Recordemos que el año pasado, la 
agrupación regreso a tierras que-
retanas como parte de su Clichés 
Tour, volviendo después de 6 años a 
este estado. Aún alcanzas entradas 
para disfrutar de este espectáculo 
que nos hará recordar las canciones 
que marcaron una época.

La intérprete de “Insensible a ti”, Ali-
cia Villareal, rompió el silencio de la 
supuesta infidelidad de su esposo 
Cruz Martínez con una joven mujer, 
que habría sido Germaine Valentina, 
cantante venezolana de 25 años.

Alicia comentó que se siente muy 
dolida por este suceso, explicando 
que está lista para afrontar lo que 
vaya a pasar.

“A todas las mujeres nos duele 
cuando sentimos que algo está mal, 
¿verdad?, porque tenemos una rela-
ción de mucho tiempo, una familia... 
pero también soy una mujer madura 
que ha enfrentado tanto, que estoy 
lista para lo que tenga que suceder”, 
concluyó.
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Niños

Servicio A La Comunidad
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